



Cédric Jeanmaire

Originaire du canton de Neuchâtel, c'est à la Chaux-de-Fonds puis au Locle que j'ai vécu mon enfance et mon adolescence. Après un CFC en électronique et travaillé quelques années dans l'industrie, je me suis orienté plutôt dans la musique et l'enseignement. Ayant obtenu un diplôme en éducation musicale Willems, j'ai commencé à travailler dans les écoles et me suis également formé pour enseigner les travaux manuels. En parallèle j'également travaillé comme animateur de jeunesse en paroisse et sacristain dans le Jura et le Jura bernois. J'également fait une partie du séminaire de culture théologique.

Né en 1970, je suis père de deux enfants adultes. J'ai vécu dans une famille protestante où chacun faisait partie d'une autre église. Pendant mon enfance et mon adolescence, j'ai plutôt côtoyé les églises évangéliques, puis comme adulte l'église réformée.

Aimant particulièrement la direction de chœur, j'ai eu l'occasion de créer et de diriger plusieurs chœurs de chanson française et monter des spectacles importants qui ont été représentés sur les cantons de Neuchâtel, Jura et Berne. Je joue de plusieurs instruments et compose également de la musique.

Habitant le Chablais depuis 2019, j'ai travaillé pendant 3 ans comme enseignant à l'école de Bex, dirige le chœur de dames de Vérossaz et fait partie du conseil de paroisse de la paroisse des deux Rives.